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今年の総会が決定しました。案内状は後日送付します。

 高崎経済大学同窓会 

  広島支部事務局 

第2号 

 支部の皆様におかれましては益々ご清栄の

こととお喜び申し上げます。 

広島支部では、支部活動をより活性化する

ため、そして皆様の交流をより深くと思い 

ながら支部総会の開催、そして全国男子駅

伝での群馬県チームの応援、そして「同窓

会だより」の発行などのいろいろな施策を

提案してまいります。 

 また、現在中国地方で支部活動があるの

は広島支部だけです。広島支部では各県の

同窓生の皆様との交流を通じて、各県支部

の設立そして中国三扇会の設立を目指して

いきたいと思います。 

 支部の皆様の絆をより深くするため精

いっぱい努力を致しますので、今後とも皆

様の積極的参加とご協力を賜りますようお

願いいたします。 

 

        広島支部 

    支部長  藤川嘉靖                        

平成29年11.11 関西三扇会出席 
活発な活動をしている関西三扇会総会に出席し交流を深めるとと

もに、支部活動へのアドバイスもたくさんいただきました。 

 

平成30年1.21 ひろしま男子駅伝応援 
広島支部7名に加え福岡から林聡さんも応援に駆け付けました。 

 群馬県チームは箱根駅伝で区間賞をとった西山選手の快走もあ

り5位入賞でした。 

 

3月～5月 
岡山・山口・島根各県の支部立ち上げに向けて 

各地区のリーダーの皆さんと打ち合わせを進めています。 

 

5・19 福山地区懇親会 
ふくやまバラ祭りに合わせて 

小森副支部長・小川幹事を 

中心に12名出席し、あらたな 

絆が築かれました。 

[1]



«皆様に自由に投稿していただく欄です»

新たな交流、就活等の参考にしてください。、
＊お問い合わせは事務局まで

（順不同）
常石造船(株) ひろしまマツダ(株) (株)広島銀行
新和高圧機工(株) 食協(株) (株)もみじ銀行
安藤・ハザマ(株) ポプラ(株) (株)伊予銀行
(株)ﾖﾝﾄﾞｼｰﾎｰﾙﾃﾞｨﾝｸﾞ コーレー(株) (株)中国銀行
中国電力(株) 丸玉帽子(株) 広島県庁
マツダ(株) カープ電気 沼田町商工会
戸田建設(株) 東洋観光(株) 尾道市役所
リョービ(株) (株)クボタ 福山市役所
生活協同組合広島 (株)フジ 広島修道大学
福山通運(株) エムシー中国建機(株) 広島国際大学
野村貿易(株) 三洋電機クレジット(株) 市立広島商業高校
(株)福屋 池田糖化工業(株) （学）清美学園

”半世紀の想い出”   三原市  國次龍昭 （S38年卒）   

 私たち夫婦は1970年の入学です。私たち

の原点は高経大硬式庭球部です。4年間、

汗と涙の青春の時を共有しました。この庭

球部の仲間とは現在に至るまで続いていま

す。 

 毎年のOB会はその年の幹事の地元で開か

れ、皆旅行気分で参加し毎回盛り上がって

います。同じ部に籍を置いたというだけの

先輩、後輩との繋がりにも強い縁を感じ、

OB会は私たちに人との繋がりの素晴らしさ

を実感させてくれます。 

 また私は、年1回の十名ほど集まる同期

会も楽しんでいます。昨年は鳥羽、今年は

岐阜で予定されています。夫婦での参加を

言われますが、男同士の親交を深める場で

あることを優先させ、一人で行くというこ

とにし、妻も快く送り出してくれます。 

 妻は「陶芸」を楽しむとともに、十年来

四国八十八ｹ寺のお参りを続けています。

私も誘われ二人でも遍路に出ます。大変

清々しい心持ちになれます。 

 私たちは五人の孫たちから元気をもらい、

お互い過度に干渉せず、適度に寄り添いな

がら毎日を楽しくやっております。 

 寄稿にあたり半世紀前を思い出し、懐か

しく筆を執りました。 

公立と経済学部ということで受験し入学し

ました。開設間もない経大に全国各地から

入学していてびっくりしました。 

 昨年、孫の大学修了式参列の機会に上京

し、足を延ばして母校経大を訪ね、当時の

面影が残った風情を懐かしく散策しました。

高崎観音像や学生の憩いの場として友情を

はぐくんでくれた喫茶店「あすなろ」で一

服しながら妙義山・榛名湖での思い出が蘇

りました。 

 就職は証券会社に内定し社会人として出

発を楽しみにしていましたが、兄の他界で

やむなく田舎に帰る決断をし、内定を辞退

しました。 

 時は40年代、オリンピック・万博と空前

の好景気に突入する中、田舎で農協・郵便

局に勤務しながら農業を営んできました。 

 その農業も高齢化・後継者不足が進む状

況下、平成15年農業法人設立の発起人とし

て同志と共に頑張っていましたが、数年前

よりパーキンソン病を患い体が不自由にな

り、今はリハビリに専念しています。 

 最後に、母校の繁栄と同窓会員の交流の

拡大を祈念し、役員の方々のご尽力にお礼

申し上げます。 

 

  

”私たちの原点”   尾道市  岡本浩之・敏子 （S49年卒）  
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『呉海軍工廠の形成』を語る会
　・日時 2018年6月30日（土）15時～
　・会場 呉阪急ホテル
　・会費 3000円

　・次第
 1）来賓あいさつ

 2）講演 「呉海軍工廠の形成に学ぶ」

広島国際大学客員教授　千田武志

 3）「『呉海軍工廠の形成』を読んで」

東京大学大学院　　鈴木淳教授

千田武志さん（S44年卒・広島国際大学客員教授）がこ
のたび『呉海軍工廠の形成』と題する著書を発刊されま
した。これを記念して講演会があります。ご希望の方は

事務局に申し込んでください

〔吉田紘史さん〕 
 

昭和42年卒 

〔今は？〕  

(株)フリーセンス経営 

  （スズキ販売高屋） 

 

マツダのディーラーに入社し32年余り勤

務しました。その経験を生かして自ら起

業して18年になりますが、今では社員8名

になるまで成長することが出来ました。

以前は75歳で経営から身を引こうと決め

ていましたが、間もなくその年になりま

す。しかし、現在はその決心は何だった

ろうと思う自分です。 

  

〔山信敏人さん〕 

 
昭和38年卒 

〔今は？〕  

  パチプロ？？？ 

 

三原市役所を退職して18年が過ぎ、3月に

喜寿を迎えたが「77歳何がめでたい」の

心境です。楽して生活を！とパチプロを

目指して精を出したが世の中は甘くな

かった。今は「一円パチンコ」で楽しん

でいます。 

”空気の悪いところより健康に良いこと

をしたら”と親切に言ってくれる人がい

ます。   そだねー！！ 

〔岩田享唯さん〕 
 

平成7年卒 

〔今は？〕 

食協(株) 

 取締役 米穀担当 

 

 米の仕入れ、販売に携わり産地、得意

先様にも大変お世話になっています。今

は米関連商品の開発や販売にかかわり、

日々忙しくしながらも充実した生活を

送っています。会員の皆様方とも最近お

会いする機会がなく残念ですが、同窓会

にも参加し交流を図れればと思いますの

で今後ともよろしくお願いいたします。 

〔上野龍正さん〕 

 
昭和52年卒 

〔今は？〕 

(株)やまき筆菊壽堂 

 代表取締役社長 

 

35年前より家業である伝統的工芸品の指

定をいただきました毛筆の製造に従事し

ています。今も全国営業のため、高崎と

は縁が切れません。 

 昨年広島支部の総会に初めて出席させ

ていただき、楽しい時間を持つことが出

来ました。また皆様との交流を楽しみに

しています。 
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〔藤本彩花さん〕 
 

平成23年卒 

〔今は？〕 

日本赤十字社 

 

 

廿日市の山の上で乗馬をしています。 

夏の日差しで汗にまみれ、雪深くなる

冬の氷点下に耐え春の訪れを待ちます。 

馬と触れ合い、自然の巡りを肌で感じ

る日を過ごしています。 

 高経大時は白衣大観音が良く見える

アパートに住んでいました。今年の総

会で皆様と高崎の話が出来ることを楽

しみにしています。 
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